



低空飛行に反対する品川区民のデモ行進 (2/16)

うるさい! あぶない! 羽田都心低空飛行は撤回を 品川

国は旅客機が都心上空を低空飛行(大井町上空で300m)する羽田空港の新飛行ルートの運用を3月29日から開始すると決めまし、羽田空港に離着する

た。今までの「海から入って海に出る」ルートから、都心や川崎コンビナートを眼下に旅客機が低空で飛行あり、窓を閉めていても騒音の大きさにヒックリし、外に出ると近くの高層マンションにぶつかるとの心配が募る。現在8000人を超えています。2月16日には21回目の反対集会とパレード(別添写真)が行われました。羽田新飛行ルート問題は7月の都知事選挙でも大きな争点です。小池都知事は推進、協力の立場であり、都知事選挙で、羽田新飛行ルート反対、撤回の都知事を誕生させましょう。品川地区労働組合協議会

品川市民投票を成功させる会が発足。当日は雨も降る寒い夜の集会ですが、立ち見も出る145人の参加者で熱心に討論されました。品川区の有権者の50分の1以上の直接請求署名で、区長は条例案を品川区議会に提出しなければなりません。「成功させる会」では、4月中旬から一か月の署名期間を予定しており、署名を集める「受任者(品川区内有権者)を広く募集し、現在8000人を超えています。2月16日には21回目の反対集会とパレード(別添写真)が行われました。羽田新飛行ルート問題は7月の都知事選挙でも大きな争点です。小池都知事は推進、協力の立場であり、都知事選挙で、羽田新飛行ルート反対、撤回の都知事を誕生させましょう。品川地区労働組合協議会

池野 隆

特集 都政問題

東京で働き、生活する労働者にとって、都政との関わりは極めて大きいものがあります。東京都知事選挙が、6月18日告示、7月5日投票で行われます。この選挙戦でも問われる都政の重要課題である3つのテーマに関して、本号で特集したいと思います。



都立・公立病院の独法化に反対する宣伝(新宿駅)

地域医療破壊への道 都立・公社病院の独法化

東京都、地域医療を支える病院を独法化方針
小池知事は、8つの都立病院を直営から外し、6つの公社病院とともに独立行政法人化する方針を表明し、12月25日には新たな「病院運営改革ビジョン(素案)」を発表するとともに、独立行政法人機構で運営する方

針を打ち出しました。東京都は「今までどおりの医療を提供し都の財政を確保する」といっています。行政医療提供は、災害、感染症、救急、周産期・小児や難病、精神科、障がい者医療など地域医療を支えるものばかりです。都は、診療報酬だけでは

行えない医療は、「公立病院の役割」としてきました。議会で補てん金の約400億円は赤字でないことが確認され、行政的医療のための経費であることが明確です。独法化は患者負担の増加などをもちます。独法化は「独立採算」で

必要な人材を速やかに確保できないことや医療収益の低下につながるなど現在の制度でも打開できるものを理由にし、国の公立病院をなくす方針に積極的に対応するものになっています。

◆ ◆
新型コロナウイルスに関する職場・地域の被害や実態の情報を寄せ下さい。(編集部)

パ・ラ 土地投げ売り是正を 求める裁判が大詰め



第8回口頭弁論終了後の報告集会 (1/17)

すから相場(1㎡当たり約100万円)の1割弱。都民の損失、千数百億円を都民施策に使えればと怒りを禁じません。選手村整備関連企業と都は、五輪・パラ開催決定(2013年9月)を待ちかねていたかのようにすぐ動き出しました。関連企業側は選手村整備を口実にした晴海再開発で大儲けしたい、都も同様に長年にわたる広大な遊休地(港湾局所管)を早く開発したいと両者の思惑が一致したからです。

2017年8月、都民33名が原告となり譲渡価格は正を求め住民訴訟を東京地裁に提起しました。裁判は大詰め、官製談合の疑い、譲渡価格の不適正性が争点ですが、原告側はそれらの立証のために関連文書の開示を求め粘り強く闘っています。

が都市再開発法の費用、濫用選手村用地投げ売りに道を開いたと言います。その後同報告をもとに親会社の大手設計会社が選手村建設計画の概要をまとめ、それが都及び大手デベロッパーらの企業グループ(後の特定建築者)都からの土地の譲渡者)に引き継がれました。そして両者は約一年間協議を続け、またこの間に不動産研究所による超格安土地評価の報告も受けました。このように都と関連企業は常に官製癒着で事を進めてきたのです。

2017年8月、都民33名が原告となり譲渡価格は正を求め住民訴訟を東京地裁に提起しました。裁判は大詰め、官製談合の疑い、譲渡価格の不適正性が争点ですが、原告側はそれらの立証のために関連文書の開示を求め粘り強く闘っています。

必要人材を速やかに確保できないことや医療収益の低下につながるなど現在の制度でも打開できるものを理由にし、国の公立病院をなくす方針に積極的に対応するものになっています。

M DAY 5.1 Fri 代々木公園

学習の友 2020年4月号

など45人が参加しました。議案は、「東京労働青年部の解散と東京地評青年協内に全労連青年部をつながる協議会を設置(案)」や、学習・交流運動を3つの柱に据えた運動方針などが提案され、採択されました。今後、大会で出された意見も参考に活動内容を具体化していきます。新役員体制は、議長に千保法之さん(東京国谷)、事務局長に松井優希さん(江東区労連)。【加盟組合の定期大会】世田谷区労連第27回大会 2月23日、北沢タウン 入肇さん。